

OPOSISI

Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Sukaluyu untuk Sosialisasi Pilkades dan Keamanan Lingkungan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Sep 22, 2023 - 12:51



Sukabumi, 22 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, dan Babinsa Serda IWAN, melaksanakan giat anjangsana door to door (DDS) dengan masyarakat Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jum'at, 22 September 2023, mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cibuntu Desa Sukaluyu.

Dalam kesempatan yang hangat ini, para petugas berusaha untuk lebih dekat dengan warga setempat. Mereka juga memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Sosialisasi Pilkades:** Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut menyampaikan informasi penting terkait pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) di Desa Sukaluyu, yang akan dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 24 September 2024. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi warga dalam proses pemilihan serta menjaga keberlangsungan demokrasi di tingkat desa.
2. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Masyarakat diminta untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal mereka. Selain itu, petugas juga memberikan informasi tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dengan tujuan mengingatkan warga agar tidak tergiur dengan penawaran kerja di luar negeri melalui jalur ilegal. Mereka disarankan untuk memilih jalur resmi agar mendapatkan jaminan keselamatan dan hak-hak kerja yang terlindungi.
3. **Program Kapolres Sukabumi:** Petugas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan upaya Kepolisian Resort Sukabumi dalam memastikan pelayanan yang baik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Giat anjongsana door to door ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat Desa Sukaluyu, serta meningkatkan kesadaran warga terhadap isu-isu penting seperti Pilkades dan keamanan lingkungan. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan Desa Sukaluyu dapat menjadi tempat yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warganya.